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Comunicado 208 
 
 

Solicita Congreso local informe sobre construcciones irregulares 
en alcaldía Benito Juárez  

 

• La PAOT informó que en la CDMX existen 154 edificios con pisos excedentes, la 
mayoría de ellos ubicados en dicha demarcación  

 
08.11.22. El Congreso de la Ciudad de México solicitó al titular de la alcaldía Benito 
Juárez, Santiago Taboada Cortina, enviar informe pormenorizado de las autorizaciones 
que se hayan emitido de 2012 a la fecha, por ese órgano político administrativo, 
procedimientos de verificación y calificación, y número de edificios que exceden los pisos 
permitidos de acuerdo con la legislación correspondiente. 
 
Asimismo, se exhortó al funcionario referido a cumplir y respetar las leyes en materia de 
desarrollo urbano, abstenerse de violar disposiciones y emitir autorizaciones al margen 
de la ley, que pongan en riesgo la seguridad e integridad de las y los vecinos en el marco 
de las construcciones y los desarrollos inmobiliarios en la alcaldía. 
 
Al presentar el punto de acuerdo, la diputada Ana Francis López Bayghen Patiño 
(MORENA) sostuvo que de acuerdo con la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento 
Territorial (PAOT), en la capital del país existen 243 pisos excedentes distribuidos en 154 
edificios, la mayor parte de ellos ubicados en la alcaldía Benito Juárez. 
 
En un tercer resolutivo se exhortó a la Secretaría de la Contraloría General local a 
investigar el actuar de las personas titulares de la delegación, actualmente alcaldía 
Benito Juárez, de 2012 a la fecha, por la presunta emisión de autorizaciones de 
construcción, al margen del marco jurídico en materia de desarrollo urbano.  
 
Además, se votó a favor de pedir a la PAOT investigar las presuntas violaciones al uso 
de suelo a causa de las construcciones irregulares en dicha demarcación. 
 
“La alcaldía Benito Juárez ha sido una de las que han manifestado mayor desarrollo 
inmobiliario y, pese a las restricciones y mecanismos de control existentes, previstos en 
torno a dicho crecimiento, es evidente una violación flagrante a la normativa en desarrollo 
urbano”, finalizó la congresista López Bayghen Patiño. 
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